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丹後市国際交流協会との勉
べんきょうかい

強会、カ
かにり ょ う り
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国
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際交流と冬
ふゆ

の風
ふ う ぶ つ し

物詩

京
きょうたんご

丹後は　京
きょうと

都の　一
いちばん

番　北
きた

にある　市
し

です。

海
うみ

と自
し ぜ ん

然が　美
うつく

しい　ところです。

京
きょうたんごし

丹後市は　外
がいこくじん

国人と　日
にほんじん

本人が　仲
な か よ

良く　暮
く

らしています。京
きょうたんごし

丹後市に　

住
す

む外
がいこくじん

国人が　どのように　暮
く

らしているか　話
はな

しを　聞
き

きます。

話
はなし

を聞
き

いたあとは　おいしい　カ
か に

ニ料
りょうり

理を　食
た

べましょう。

国
こくさいこうりゅう

際交流と冬
ふゆ

の風
ふ う ぶ つ し

物詩


